à ses projets, le rappelle et le crée prince de Soung, du premier ordre 1. (986.)

« L'empereur fit revenir Ts'ao Pin, Mi Sin, Tsoueï Yentsin et les autres généraux, et envoya ordre à T'ien Tchoungtsin d'aller prendre le commandement de l'armée et de la faire camper à Ting Tcheou; il fit retourner P'an Mei à T'ai Tcheou, et lui ordonna de transporter les peuples de Yen Tcheou, de Sou Tcheou, de Ying Tcheou et de Houan Tcheou, ainsi que les Tartares T'ou Yu Houen, les uns dans le Ho Toung, et les autres à l'ouest de la Cour. Ce prince était désolé de ses pertes, et indécis s'il devait encore penser à reprendre aux K'i Tan ce qu'ils avaient en-deçà de la Grande Muraille ² ».

Pendant ce temps les K'i Tan envoyaient le général Yeliu Sieï-tchen avec une armée de cent mille hommes pour reprendre les villes capturées par P'an Mei et T'ien Tchoungtsin. P'an Mei est écrasé à Fei Fou et le général k'i tan s'empare de Houan Tcheou. Yang Ye, connu par sa bravoure, propose aux Impériaux de reculer provisoirement, mais il se heurte à l'opposition de Wang Chen qui lui reproche sa pusillanimité. Yang Ye, piqué, marche sur Sou Tcheou, mais, défait par Ye-liu Sieï-tchen, il est obligé de battre en retraite; P'an Mei et Wang Chen qu'il avait laissés à la passe de Tchen kia k'eou avaient quitté leur poste pour marcher à l'ennemi; Yang Ye, réduit à ses seules forces, défend la passe avec acharnement, mais il est débordé, grièvement blessé et meurt trois jours après (986). Ye-liu Sieï-tchen s'empare de Yun Tcheou, Ying Tcheou et Sou Tcheou, abandonnés par leurs défenseurs. L'empereur irrité punit P'an Mei, Ts'ao Pin, Mi Sin et Tsouei Yen-tsin, mais il nomme T'ien Tch'oung-tsin général de la cavalerie et de l'infanterie et Li Ki-loung est désigné pour son lieutenant; en outre Tchang Tsi-hien est nommé gouverneur de T'ai Tcheou à la place de Yang Ye, avec P'an Mei comme second.

Cependant les K'i Tan se décident à poursuivre leurs

I. MAILLA, VIII, pp. 101-2.

^{2.} MAILLA, l. c., p. 102.